

# Gobierno combate terror dice Pdte. de Guatemala

Guatemala, 21 marzo (AP). El presidente general Fernando Romeo Lucas García ha impartido instrucciones para que se investigue a fondo la existencia de un supuesto cementerio clandestino, en el que se hallaron cadáveres de personas aparentemente víctimas de la violencia política en el país, dijo hoy un comunicado oficial.

El mandatario guatemalteco impartió hoy instrucciones energéticas y terminantes a las fuerzas de seguridad del país para que procedan de inmediato y con la mayor diligencia posible a efectuar la investigación.

El comunicado dijo que Lucas García expresó su malestar y profunda indignación por este hecho y ha ordenado a la vez que se hagan todos los esfuerzos necesari-

rios para establecer el origen y la identidad de las personas involucradas.

Al "condenar por repugnante e inhumana la existencia de este macabro hallazgo", el gobierno, a través del comunicado, "advirtió a las facciones clandestinas "que desangran al país" que no descansará en su lucha hasta alcanzar la paz de todos los guatemaltecos.

El alcalde municipal de San Juan Comalapa, José Salvador Cael, en el Departamento de Chimaltenango, en el que se descubrió el cementerio clandestino, dijo que las labores de rescatar cadáveres concluyeron esta mañana.

"La violencia engendra más violencia y de allí la determinación del gobierno de combatir a los criminales

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ARMAS. Kabul, marzo 21 (AP). Armas de fabricación norteamericana y china, capturadas a los rebeldes de Kabul y Kandagar. Según los rusos, esta es otra prueba de que las provocaciones fueron desatadas en Afganistán por servicios especiales de E.U. y China.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

DISCURSO. White Plains, N.Y., marzo 21 (AP). El senador Edward Kennedy, durante un momento de su discurso, en el que abordó temas económicos, su crítica a los planes inflacionarios y lucha por la postulación presidencial.

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 21 (AP). El Mercado de Valores perdió hoy más terreno y cerró en baja por sexta semana consecutiva, tras una jornada de operaciones moderadas.

Desde mediados de febrero el promedio industrial de Dow Jones ha descendido más de 100

Pasa a la página 22

## Irán no tolera a los rusos en Afganistán

(Por United Press International). Marzo 21. En su pronunciamiento político más severo desde que destronó al Sha, el Ayatollah Ruhollah Khomeini exhortó hoy a su pueblo a extender su revolución al exterior, combatir a ambas superpotencias con igual celo, y limpiar a la sociedad iraní de los "intelectuales educados en Universidades" que están contaminados con las ideas occidentales.

En un mensaje leído durante la celebración del Año Nuevo Persa, el Ayatollah se ocupó virtualmente de cada sector de su sociedad islámica, anunciando planes de reforma para el Ejército y la policía; el gobierno y los tribunales; las universidades y la economía.

Por cada anuncio, lanzó una denuncia, contra Estados Unidos y la Unión Soviética, contra los obre-

Pasa a la página 26

## Devolver diarios a dueños anuncia Perú

Lima, 21 marzo (AP). Los diarios de Lima serán devueltos indefectiblemente a sus dueños el 28 de julio próximo o en los días siguientes, según coincidencias de analistas políticos locales.

El camino para una decisión de esa naturaleza ha sido allanado luego de desaparecer esta semana el último obstáculo: la posición del partido APRISTA, de centro izquierda, uno de los tres grupos políticos con opción de llegar al poder en esa fecha.

Los otros dos, Acción Popular, de centro y el

Partido Popular Cristiano, de derecha, han mantenido una posición firme de devolver a sus antiguos dueños los diarios limeños que fueron confiscados en la madrugada del 27 de julio de 1974.

El candidato presidencial APRISTA, Armando Villanueva, acaba de manifestar que su organización respetará la decisión que sobre los diarios deberá adoptar el poder judicial, que, según juristas locales, no será otra que una

Pasa a la página 26



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ASISTE. Hartford, marzo 21 (AP). Joan Kennedy, participa junto con 150 partidarios en la campaña de su esposo, Edward Kennedy; ella dijo tener especial esperanza en el movimiento femenino.

## 32 muertos deja accidente via a Guadalajara

Guadalajara (México), marzo 21 (UPI). Por lo menos 32 personas perdieron la vida y 17 sufrieron heridas al caer al vacío en las primeras horas de hoy un omnibus en el que viajaba un grupo que iba a la peregrinación de Nuestra Señora de Talpa, dijeron las autoridades.

La policía dijo que el

Pasa a la página 15

## Países piden acelerar negociación en Bogotá

Bogotá, marzo 21 (AP). Los representantes de los países cuyos embajadores y diplomáticos están secuestrados por los terroristas del "Movimiento 19 de Abril"; en la embajada de la República Dominicana, instaron al gobierno a que acelere en lo posible las negociaciones para alargar un rápido desenlace de la situación, según el enviado venezolano Numa Quevedo.

la sexta ronda de negociaciones entre los repre-

sentantes del gobierno Camilo Jiménez y Ramiro Zambrano y la delegada enmascarada del "M-19", ha sido señalada para el lunes, en que los rehenes habrán cumplido 27 días de cautiverio, según se informó.

"Tuve la oportunidad de exponerse al señor presidente (Julio César Turbay Ayala) en la región que sustuvimos ayer con los representantes de 15 países, la necesidad de

Pasa a la página 26

## Fortalecer sanciones a Rusia pide Mondale

Nueva York, 21 marzo (AP). El vicepresidente Walter F. Mondale dijo hoy que las sanciones contra la Unión Soviética por la cuestión de Afganistán deben ser fortalecidas de manera que Estados Unidos envíen un mensaje "que afecte" a Moscú.

Indicó que aunque Estados Unidos quiere mantener buenas relaciones con la Unión Soviética, debe reconocer que las actividades soviéticas en Afganistán demuestran que "están hablando de paz y librando una guerra".

Dijo que los soviéticos están construyendo "edificios permanentes y una infraestructura política

permanente allí". "Tenemos que aprender de la historia. Tenemos que enviar un mensaje que golpee", dijo en una entrevista con el "New York Forum", un grupo de periodistas especializados en política de esta ciudad.

"Las sanciones deben continuar y deben ser fortalecidas. Me disgusta decirlo. Queremos mantener buenas relaciones con la Unión Soviética pero estamos perdiendo tiempo que necesitamos desesperadamente en las zonas de distensión", dijo Mondale.

Estados Unidos ha impuesto sanciones en la venta de granos y tecono-

Pasa a la página 15

## Khomeini teme amenaza del comunismo en Irán

Londres, marzo 21 (AP). En un mensaje leído por su hijo hoy, el dirigente revolucionario iraní Ayatollah Ruhollah Khomeini dijo que el comunicado amenaza a Irán tanto como Estados Unidos.

El mensaje, leído por el radio oficial de Teherán, previno asimismo a los iraníes que deben oponerse a los huelguistas, y criticó la "adulteración marxista" de la fe islámica.

El mensaje leído por Seyyed Ammad Khomeini desde el Cementerio Dehe-

sate Zahra de la capital iraní, también advirtió a las fuerzas armadas del país que no se les tolerará indisciplina alguna.

"Ya no habrá de tolerar al desorden dentro del ejército, de ninguna forma. Quienquiera cause perturbaciones en la labor de las fuerzas armadas será denunciado a la nación como contrarrevolucionario", dijo el mensaje.

Siguió diciendo que la actual ola de huelgas y

Pasa a la página 15



REUNION AMISTOSA. Roma (ANSA). Giulio Andreotti, estrecha la mano al viceprimer ministro de Arabia Saudita Jeqe Fahd, durante una reunión amistosa en Roma. Al centro, un funcionario italiano. Se destaca que el promedio de producción de petróleo de Arabia Saudita sufrió

diariamente una disminución del 4.48 por ciento en noviembre de 1980. La producción de petróleo en los países miembros de la "OPEP" experimentó una baja considerable.

al cerrar la edición